



Suppentag: eine warme Mahlzeit geniessen und gleichzeitig Gutes tun. (Bild: ZVG)

«Promis» schwingen die Suppenkelle

SPENDENAKTION Am nächsten Donnerstag, 16. November, heisst es wieder «Suppe für einen guten Zweck»: Vor dem Coop City findet der 20. Suppentag in Olten statt.

Am Donnerstag, 16. November, lädt die Schweizer Tafel bereits zum 20. Mal zum Nationalen Suppentag ein. Schweizweit wird kostenlos Suppe für einen guten Zweck ausgegeben. So auch in Olten; zwischen 11 und 19 Uhr kann man sich von lokaler Prominenz aus Kultur, Wirtschaft, Sport und Politik eine wärmende Suppe schöpfen lassen.

Von 11 bis 12 Uhr schwingen beispielsweise Pedro Lenz und Kilian Ziegler die Kelle. Wer sich lieber von Bänz Friedli bedienen lässt, geht zwischen 12 und 13 Uhr vorbei. Und anschliessend, von 13 bis 14 Uhr, zeigen die beiden EHC-Cracks Jeremy Jabola Prada und Ramon Knellwolf ihr Können abseits des Eises.

Bereits seit einigen Jahren bringt der Serviceclub Inner Wheel Olten-Niederamt den Anlass nach Olten. Inner Wheel

führt die Aktion in Zusammenarbeit mit den beiden Suppenspendern Raiffeisenbank Olten und Hotel Astoria Olten durch. Weitere spendable Donatoren und Club-Mitglieder steuern Brot, Kaffee und hausgemachte Backwaren bei.

Alle sind eingeladen, eine schmackhafte Suppe vor Ort oder «to go» zu geniessen und vor allem die Schweizer Tafel mit einer grosszügigen Spende zu unterstützen. Sämtliche Einnahmen gehen vollumfänglich an die Schweizer Tafel.

Die Schweizer Tafel kämpft seit über 20 Jahren gegen Foodwaste. Täglich sammelt die Organisation rund 24 Tonnen überschüssige einwandfreie Lebensmittel ein und verteilt sie an Gasenküchen, Obdachlosenheime, Frauenhäuser und andere Hilfswerke. Mit 50 Franken Spende können 100 Kilogramm Lebensmittel gerettet und Produkte für 285 Mahlzeiten verteilt werden. Mehr Informationen rund um den 20. Suppentag, die Partner und die prominenten Unterstützer finden sich unter suppentag.schweizertafel.ch und unter olten-niederamt.innerwheel.ch. cno